

CIUDAD RODRIGO

El público responde a la novedosa venta de entradas de la Feria de Teatro por Internet

El resto de las localidades, el 80 por ciento, se pondrán adquirir en la taquilla del Teatro Nuevo desde el próximo domingo, día 15

CASAMAR

Una de las novedades de la Feria de Teatro de Castilla y León en Ciudad Rodrigo para la edición de este año es la venta de entradas por Internet que comenzó ayer "con gran acogida", según señaló el productor, Javier de Prado.

"En internet tan sólo se pone a la venta un pequeño porcentaje -el 20 por ciento- del total de entradas disponibles para cada espectáculo", explicó Javier de Prado, que afirmó que "esta novedad persigue tan sólo facilitar a la gente que vive fuera de Ciudad Rodrigo el adquirir sus entradas", quedando el resto -el 80 por ciento del total- para la venta en la taquilla del Teatro Nuevo "Fernando Arrabal" que se abrirá por primera vez el próximo domingo, día 15, en horario de 12:00 a 14:00 horas.

Además, la organización de la Feria de Teatro de Castilla y León en Ciudad Rodrigo habilitará este mismo día, domingo, día 15, el teléfono 902 760 465 para la reserva de localidades que posteriormente deberán ser recogidas y abonadas en la taquilla del Teatro Nuevo.

El resto de localidades, tanto las no vendidas como las posibles devoluciones, se pondrán a la venta como en cada edición de la Feria una hora antes de cada representación.

La Feria de Teatro de Castilla y León ofrece más de 30 espectáculos, además de la programación complementaria en la que destaca el espacio "Divierteatro" que animará las plazas del Buen Alcalde y del Conde las mañanas de la Feria.



Página web de la Feria de Teatro para la compra de entradas en Internet.

LOS DETALLES

Venta en Internet. La compra de localidades para los espectáculos de la Feria de Teatro se puede realizar desde ayer lunes en la página web feriadeteatro.com hasta el próximo día 22.

Taquilla del Teatro Nuevo. La taquilla del Teatro Nuevo "Fernando Arrabal" abrirá sus puertas desde el próximo domingo, día 15, y hasta la finalización de la Feria de Teatro, el próximo día 28, en horario de 12:00 a 14:00 horas.

Empresa gestora. Además de la venta por Internet y en la taquilla del Teatro Nuevo, se podrán adquirir entradas para la Feria de Teatro entre los días 16 al 23 próximos, en horario de 17:00 a 20:00 horas, en el local comercial de la empresa gestora.

Pago y recogida. La página web de la Feria de Teatro admite el pago de las entradas mediante tarjeta de crédito o Paypal, pudiendo recoger las localidades compradas en la taquilla del Teatro Nuevo o en la empresa gestora.



Concierto especial del Bicentenario. La Banda Municipal de Música de Ciudad Rodrigo, dirigida por Manuel Pérez de Burgos, ofreció en la plaza del Conde el concierto especial del Bicentenario de la Guerra de la Independencia, cerrando el ciclo "Música de Plazuela"./CASAMAR



Actividades en la Biblioteca de Verano. Más de 100 niños de media pasan cada día por la Biblioteca municipal de Verano instalada en el templete del parque de la Glorieta de Alfonso XIII. Las actividades continuarán hasta el próximo día 20, en horario de 11.00 a 13.00 horas./CASAMAR



Día del Niño en el parque de La Florida. Cientos de niños disfrutaron del día dedicado a ellos por el Ayuntamiento mirobrigense dentro del programa festivo de agosto. El parque de La Florida acogió durante toda la jornada los hinchables y atracciones./CASAMAR

